

## BECAS JULIÁN SANZ DEL RÍO EL CUPO DE ALUMNOS DE FP SUBE A 22 EN LA QUINTA EDICIÓN DEL PROGRAMA CON TODOS LOS CENTROS

Los jóvenes estudiantes de FP tendrán una nueva ocasión de realizar prácticas formativas en Europa de la mano de una nueva edición de las Becas Julián Sanz del Río. La UE, a través del Sepie (Servicio Español para la Internacionalización de la Educación), autoriza un nuevo programa Erasmus Plus de cara a 2020 en los términos planteados por el Ayuntamiento. Es decir, con un aumento de

dos plazas, de manera que esta ocasión serán 22 los alumnos de ciclos formativos de Grado Medio los que estarán en condiciones de viajar a Italia, Reino Unido, Irlanda, Austria y Portugal. La subvención europea asciende a 112.808 euros, sobre un presupuesto total de 125.308.

Otro año más la colaboración municipal mediante un consorcio con

4.696 euros para Austria, Italia y Portugal y los 5.382 para Irlanda y Reino Unido, más una ayuda de 275 euros para el viaje. Además de los gastos de estancia y manutención, incluyen la preparación lingüística y para la adaptación cultural del participante (a través de las nuevas tecnologías); el seguro de accidentes y responsabilidad civil; y la tutorización por personal especializado. Del programa pueden beneficiarse jóvenes de 17 a 35 años en el momento de realizar las prácticas. Estarán matriculados en el último año para obtener el título de FP de Grado Medio en los centros del consorcio y tener aprobados todos los módulos de primer curso.

Hace unos días los participantes que ya ha disfrutado de las Becas fueron recibidos en el Ayuntamiento. Se trató de los 17 estudiantes que han participado en el turno que va de marzo a junio. Los tres restantes partirán en septiembre para volver en diciembre. La selección se realiza sobre la base del currículo y el conocimiento de idiomas. Tras esta fase de valoración de méritos llega una entrevista personal, donde se atiende a las aptitudes y valoración del aspirante y se tiene en cuenta el informe del profesor tutor. Las bases de la quinta edición están pendientes de publicarse, ya que se corresponden con el curso 2019-2020. En 2018 el plazo de solicitud abrió en noviembre.

92

Días. Las Becas Sanz del Río tienen una duración de 92 días, considerando los 90 de la estancia con las prácticas y los dos de viaje.

todos los centros con oferta de FP (La Merced, Escuela de Arte y Superior de Diseño; Virgen del Espino; Pico Frentes; Antonio Machado; Castilla; y Politécnico) permite salir de España para realizar prácticas profesionales relacionadas con el perfil profesional y académico.

Las Becas cubren un periodo de 92 días y su cuantía depende del país de destino. En 2019 oscilan entre los



Los alumnos que han completado sus prácticas en el periodo marzo-junio. AYUNTAMIENTO DE SORIA

Erasmus+



194

PLAZAS DESDE 2010

JÓVENES EN MOVILIDAD FORMATIVA Y EN EMPRESAS EN LA UE EN LAS CONVOCATORIAS ERAMUS PLUS (INCLUIDA 2020) Y LEONARDO

944.000  
PRESUPUESTO

CONTANDO CON  
LOS DOS  
PROGRAMAS

## LAS CIUDADES DE 2019



LISBOA



BIRMINGHAM



FLORENCIA



VIENA



CORK



CARDIFF

**Dos modalidades.** El Consistorio tomó la iniciativa de participar en los planes de la UE para becar a jóvenes sorianos en países europeos. En 2010, con la primera promoción de las **Becas Leonardo**, dirigidas a jóvenes universitarios de Grado o Licenciatura y titulados de FP de Grado Superior. Su objetivo, prácticas en empresas. Con la extinción de Leonardo, el Consistorio apostó por los estudiantes de FP de Grado Medio a través de **Erasmus Plus**. Desde 2010, **ocho países** han recibido a los sorianos.